
生徒総会 

 ５月２０日、３年ぶりに全校生徒、体育館に集まっての生徒総会を

行いました。よりよい学校にするために、この日に向けて生徒会が中

心となり準備をしてきました。 

生徒総会では生徒会や各委員会の活動方針・活動内容の発表、質疑

応答等を行いました。 

生徒会、学級委員長、各委員会の委員長、議長のみなさん、お疲れ

様でした。 

 


